

2020年5月25日

新型コロナウイルス感染症拡大防止協力金の早期支給を求める要望書

日本共産党岐阜県委員会委員長 松岡 清
日本共産党県会議員 中川 裕子
日本共産党地方議員団

新型コロナウイルス感染症対策に昼夜を分かたずご奮闘をいただいていることに心より感謝申し上げます。

「新型コロナウイルス感染症拡大防止協力金」は、危機的状況に陥っている事業者から多くの反響があり、事業継続と感染拡大の両面において大きな力となりました。

一方で、協力金の支払いが遅れている事に加え、申請内容で困ってもコールセンターが繋がらない、あるいはコールセンターで受けた説明通りに申請したにも関わらず書類不備になったなどの相談が寄せられております。

県の要請に応じ休業した事業者は、経験したことのない売り上げの落ち込みに苦しんでいます。支払いは月末に集中するため、一刻も早い補償が求められます。

事業者の思いに心を寄せていただき、万全の体制と柔軟な対応をとっていただくようお願いし、以下を要望いたします。

・県の休業要請に応じた事業者へ、速やかに「岐阜県新型コロナウイルス感染拡大防止協力金」の支給が行われるようお願いいたします。

・軽微な書類不備の事業者については、書類の再提出を求める際に聞き取りを行い、一刻も早い支給が必要だと判断される場合、まずは事業者へ協力金が支給されるなどの仕組みづくりをお願いいたします。

以上